

die Bürgerliste informiert:



Nach einer kurzen schöpferischen Pause, nehmen wir wieder an Fahrt auf und werden Euch wieder regelmäßig mit aktuellen Infos versorgen.

Kindergarten nimmt Farbe

In Rekordtempo schreiten die Arbeiten am neuen Kindergarten voran, obwohl nebenbei völlig normaler Betrieb erfolgt. Innen uns außen laufen die letzten Arbeiten mit absolutem Hochdruck, um das Ziel der zeitgerechten Fertigstellung zu erreichen. Mittlerweile sind von außen schon die ersten bunten Fassadenteile zu sehen, innen kann man schon gut die großzügige Gestaltung erkennen. Bei der nächsten Gemeinderatssitzung wollen wir noch den abschließenden Straßenbau beschließen, dieser soll noch im November umgesetzt werden. Aus heutiger Sicht können wir wie geplant mit dem nächsten Semester in den fünfgruppigen Betrieb starten.

Schlaue Jause

Auch innerhalb des Kindergartens gibt es eine großartige Entwicklung. Auf Betreiben der Leitung und des Elternbeirats, allen voran Conny Grabler, wurde ein Pilotbetrieb für eine gesunde, ausgewogene Jause mit Obst und Gemüse – mit großer Begeisterung und breiter Zustimmung der Eltern – eingeführt. Den Pilotbetrieb für einen Monat hat die Gemeinde finanziert. Dem Vernehmen nach ist dieser sehr gut angekommen und soll weitergeführt werden. Vielen Dank für das Engagement.

Wanderung am Nationalfeiertag und Ausstellung im Gemeindeamt:

Wie seit vielen Jahren üblich organisiert die Gemeinde am 26.10. eine kleine Wanderung. Im Anschluss wird für die Verköstigung vor dem Gemeindeamt gesorgt. Diesmal gibt aber noch einen ganz besonderen Event dazu. Das Archivteam hat im Sitzungssaal alte Aufnahmen aus Achau ausgestellt. Eine besonders gute Möglichkeit auch für die Jüngeren unter uns, ein paar alte Bilder aus dem Ort zu sehen. Josef, Othmar und Gerald (unser Archivteam) freuen sich mit Euch gemeinsam über alte Aufnahmen zu plaudern.



**Andere sagen:
„Man müsste mal!“**



Wir machen mal!

**SCHÄTZE AUS
DEM ARCHIV**

FOTO-AUSSTELLUNG
im Gemeindeamt Achau

Samstag, 26. Oktober 11 – 16 Uhr
Sonntag, 27. Oktober 10 – 16 Uhr

Eine kleine Auswahl historischer Fotos zu drei Themenblöcken erwartet Sie:
- Achau von oben
- Historische Hochwasserereignisse
- Eine Reise durch das Kalenderjahr

Tragen Sie gerne selbst zu einer tollen Sammlung bei und öffnen Sie Ihre Fotoalben für das Archiv-Achau.
Wir fertigen hochwertige Kopien Ihrer Bilder an und übernehmen diese geordnet in das Archiv.

Das Team von Archiv-Achau freut sich auf Ihren Besuch!



Wir sind eine parteiunabhängige Gemeinschaft, die die Interessen aller Achauer*innen vertritt. Wir passen nicht in die gängige politische Farbenlehre und sind daher weder rot, schwarz, blau, grün noch pink und schon gar nicht bloß ein bisschen von allem. Wir sind mehr! Weil wir uns seit über 30 Jahren für die Anliegen aller Menschen in unserer Gemeinde einsetzen.